

SÍNTESIS LEGISLATIVA

RESUMEN EJECUTIVO

MIÉRCOLES, 27 DE FEBRERO DE 2019

Titulares

	MORÓN, TRAS RESCATE DE LAS LUMINARIAS
	FINANZAS ESTATALES EN RIESGO DE COLAPSO
	DIRECTOR DEL IMSS PIDE SEGURIDAD PARA SU PERSONAL EN TIERRA CALIENTE
	PROYECTAN RECIBIR 180 MIL VISITANTES AL TIANGUIS ARTESANAL DE “DOMINGO DE RAMOS” URUAPAN 2019
	URUAPAN PREPARADO PARA RECIBIR A LOS TURISTAS
	TIANGUIS ARTESANAL “DOMINGO DE RAMOS” ESCAPARATE INTERNACIONAL
	180 MIL VISITANTES ESPERAN EN “DOMINGO DE RAMOS”
	LLAMA EL GOBERNADOR A FORTALECER POLÍTICAS PÚBLICAS QUE PROMUEVAN LA INVERSIÓN Y EL EMPLEO
	ENCADENAN INDÍGENAS POR NO APOYAR BLOQUEO CARRETERO

NOTAS CONGRESO

Gobierno del Estado no ha mandado redistribución presupuestal: Arturo Vázquez Afectará la reasignación presupuestal; pero nada como lo hizo la CNTE: Arturo Hernández
Infraestructura, obra pública y cultura, sufrirán mayores reajustes presupuestales, señala Arturo Hernández

UrbisTV, La Página, Cambio de Michoacán

<http://www.urbistv.com.mx/politica/gobierno-del-estado-no-ha-mandado-redistribucion-presupuestal-arturo-vazquez.html>
<https://lapaginanoticias.com.mx/afectara-la-reasignacion-presupuestal-pero-nada-como-lo-hizo-la-cnte-arturo-herandez/>
<http://www.cambiodemichoacan.com.mx/nota-n51155>

El presidente de la Comisión de Hacienda y Deuda Pública del Congreso del Estado, Arturo Hernández Vázquez aseguró que la redistribución presupuestal que envíe el Gobierno de Michoacán no afectará más que las acciones que realiza el magisterio democrático en cuanto a tomas y manifestaciones, donde hay pérdidas millonarias tanto para la ciudadanía como para los empresarios. En entrevista, el diputado albiazul comentó que hasta el momento no hay documentación sobre el tema, debido a que no existe una fecha límite para el Gobierno para que envíe su propuesta, pero mientras no lo haga, el recurso que se tiene presupuestado para este 2019 no alcanzará. Al cuestionarle si habría un nuevo endeudamiento ante ese escenario, Arturo Hernández señaló que queda descartada esa posibilidad, una vez que el presupuesto llegó bien estructurado y con una alza en esos rubros, para hacerle frente a los recortes que implementó la federación.

Ex perreditas, por el agandalle de representación parlamentaria

Quadratin

<https://www.quadratin.com.mx/sucesos/ex-perreditas-por-el-agandalle-de-representacion-parlamentaria/>

En una intentona de apoderarse de la Representación Parlamentaria los tres ex diputados perredistas que se declararon independientes convocaron a una reunión con el fin de elegir al nuevo coordinador, lo cual que les permitiría un espacio en la Junta de Coordinación Política del Congreso del Estado. Con el argumento de que la representación parlamentaria se da por acreditada con la manifestación expresa por escrito de los diputados integrantes convocan a reunión para las 15 horas del 27 de febrero en el salón de Los Juaninos.

Se agudizan diferencias al interior de Morena

MetaPolítica

<https://metapolitica.mx/2019/02/26/se-agudizan-diferencias-al-interior-de-morena/>

Este inicio de semana se profundizaron las diferencias entre legisladores de Morena y la representación de este partido en la entidad, esto a por la coordinación parlamentaria de esta fracción. De acuerdo a lo que se dio a conocer este lunes, será el próximo jueves cuando la dirigente nacional de este partido, Yeidckol Polevsky, conocerá de esta situación que derivó en la destitución de Alfredo Ramírez Bedolla y la designación del diputado Fermín Bernabé Bahena.

Falta participación de mujeres en el Poder Judicial

Barrera en el Judicial impide una mayor presencia femenina: diputada

IDIMedia, Quadratin

<https://www.idimedia.com/noticias/politica/falta-participacion-de-mujeres-en-el-poder-judicial/>
<https://www.quadratin.com.mx/principal/barrera-en-el-judicial-impide-una-mayor-presencia-femenina-diputada/>

La Diputada local Araceli Saucedo Reyes, destacó los espacios que han logrado en los últimos años



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

las mujeres en el Poder Ejecutivo y Legislativo, sin embargo precisó que aún falta mayor presencia en el Judicial. "Nos falta ocupar espacios en el Poder Judicial, ahí es donde tenemos un gran problema, porque hemos legado en esto dos, pero nos falta llegar a romper con esta barrera que se tiene en el poder Judicial", agregó.

Lanzan convocatoria para la condecoración "La Mujer Michoacana" **Lanzan convocatoria para para la Condecoración "La Mujer Michoacana"**

MiMorelia, IDIMedia

<https://www.mimorelia.com/lanzan-convocatoria-para-la-condecoracion-la-mujer-michoacana/>
<https://www.idimedia.com/noticias/sucesos/lanzan-convocatoria-para-para-la-condecoracion-la-mujer-michoacana/>

Este martes se dio a conocer la Convocatoria Pública para la recepción de propuestas de aspirantes para la designación de la beneficiaria de la Condecoración "La Mujer Michoacana", instituida el año pasado, con motivo de la celebración del Día Internacional de la Mujer que se conmemora el 8 de marzo. La Condecoración "La Mujer Michoacana" será entregada el próximo lunes 11 de marzo, a las 11:00 horas, en el Salón de Recepciones "José María Morelos y Pavón" del Palacio Legislativo, mediante acto solemne, al cual serán invitados de honor los titulares de los poderes Ejecutivo y Judicial del estado o sus representantes. La convocatoria estará abierta del 26 de febrero al 01 de marzo y las interesadas tendrán que entregar sus papeles en servicios parlamentarios del Congreso del Estado.

Crónica de una "madriza" anunciada

Portal Hidalgo

<http://portalhidalgo.com/cronica-de-una-madriza-anunciada/>

No supieron cómo ni cuándo. Es más, ni lo sintieron, cuando menos acordaron, ya estaban bien doblados, humillados, burlados y encabritados. Conforman la bancada legislativa más nutrida, las del partido en el gobierno federal, son la primera minoría en el Congreso de Michoacán, y la que más risa y pena ajena da. Además de sus doce integrantes, están los tres experredistas de ADN y los cuatro del Partido del Trabajo, y todos juntos son el pomposo Bloque de la Alianza de la Cuarta Transformación, los supermegatodopoderosos del mundo mundial que valieron mad...res. La sesión, histórica, de este domingo, estaba convocada a las 12 del día; antes, en Juaninos, se reunieron los de Morena; ahí afilaron uñas, acordaron que todos mostrarían por quién votaban. Los leales a Andrés Manuel llegaron al pleno a las 12.15, "¿qué tanto es tantito?", dijeron.

Revisará Jucopo acusaciones de fraude en elección del Fiscal General

Elección del Fiscal, clara y transparente: PAN

Morena requiere curarse en salud; hoy están divididos: GPPAN

Echar abajo elección de fiscal evidencia la crisis de Morena

Proceso totalmente transparente, elección del Fiscal General: PAN

Insulto contra las instituciones, acusaciones de Morena: PAN

Protagonismo, razón por la que Morena desacredita el proceso de Fiscal General: PAN

Morena "se cura en salud": GPPAN

IDIMedia, Quadratin, UrbisTV, Contramuro, Noventa Grados; Contramuro, Monitor Expresso, MetaPolítica

<https://www.idimedia.com/noticias/trabajo-legislativo/revisara-jucopo-acusaciones-de-fraude-en-eleccion-del-fiscal-general/>

<https://www.quadratin.com.mx/politica/eleccion-del-fiscal-clara-y-transparente-pan/>

<http://www.urbistv.com.mx/politica/morena-requiere-curarse-en-salud-hoy-estan-divididos-gppan.html>

<https://www.contramuro.com/echar-abajo-eleccion-de-fiscal-evidencia-la-crisis-de-morena/>

<http://www.noventagrados.com.mx/politica/proceso-totalmente-transparente-eleccion-del-fiscal-general-pan.htm>

<https://www.contramuro.com/insulto-contra-las-instituciones-acusaciones-de-morena-pan/>

<https://www.monitorexpresso.com/protagonismo-razon-por-la-que-morena-desacredita-el->



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

[proceso-de-fiscal-general-pan/](#)

<https://metapolitica.mx/2019/02/26/morena-se-cura-en-salud-gppan/>

La Junta de Coordinación Política (Jucopo) del Congreso de Michoacán iniciará una investigación a efecto de despejar cualquier acusación de fraude que pueda haber en torno a la designación de Adrián López Solís como Fiscal General de Michoacán. En entrevista el coordinador de diputados del Partido Acción Nacional (PAN), Javier Estrada Cárdenas acotó que hoy por hoy no se tiene sospecha alguna por parte de la bancada panista respecto a los resultados, sin embargo reconoció que sí existe desconfianza por parte del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), luego de acusar que presuntamente existieron más boletas que diputados. Morena requiere curarse en salud, enfatizó el coordinador del Grupo Parlamentario del Partido Acción Nacional (GPPAN), Javier Estrada Cárdenas al precisar que la falta de operación política y la división entre sus diputados ha puesto en evidencia la crisis que sufren, por lo que aseguró que se trata de un "teatrito" el querer asegurar que el proceso de designación del fiscal general estuvo viciado, cuando fue con total transparencia.

Crisis interna de Morena derivó en elección de Adrián López: PAN

IDIMedia

<https://www.idimedia.com/noticias/politica/crisis-interna-de-morena-derivo-en-eleccion-de-adrian-lopez-pan/>

El proceso de votación para designar al Fiscal General de Michoacán del pasado domingo se llevó a cabo de forma transparente y de ninguna manera se prestó para corruptelas, aseveró el dirigente estatal del Partido Acción Nacional (PAN), Oscar Escobar Ledesma. En rueda de prensa consideró que las acusaciones de fraude que han soltado los integrantes del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) responden a una suerte de justificación a la crisis interna por la que atraviesa su partido, así como a la incapacidad de reconocer sus propios errores por parte de la bancada guinda.

Trabajo bien hecho, no admite reclamación

Con Lupa

<http://conlupa.com.mx/especiales/bajo-la-lupa/trabajo-bien-hecho-no-admite-reclamacion-pericial-en-grafoscopia-para-tumbar-eleccion-diputados-independientes-votaron-en-contra-acto-consentido-e-inatacable-actos-que-inten/>

En efecto, la operación política realizada por el gobernador SILVANO AUREOLES CONEJO, el secretario de gobierno PASCUAL SIGALA PÁEZ y el mismísimo ADRIÁN LÓPEZ SOLIS, al interior del congreso del estado, fue un trabajo impecable que no admite reclamación, tan es así, que después de haberse publicado en el periódico oficial del estado, es un acto legalmente consumado e inatacable. PERICIAL EN GRAFOSCOPIA PARA TUMBAR ELECCIÓN. Este lunes por la mañana, algunos diputados de la fracción parlamentaria de MORENA, encabezados por FERMÍN BERNABÉ y CRISTINA PORTILLO, dieron una conferencia de prensa para hacer pública una "ruta jurídica" para anular la elección del Fiscal General del Estado y particularmente señalaron, que sería mediante una prueba en materia de grafoscopia como demostrarían que se falsificaron cédulas en la votación realizada.

Equidad por cumplir y no por visibilidad femenina es discriminatoria

Quadratin

<https://www.quadratin.com.mx/principal/equidad-por-cumplir-y-no-por-visibilidad-femenina-es-discriminatoria/>

La exigencia de equidad y paridad puede convertirse en una acción discriminatoria hacia las mujeres, como ocurrió con la inclusión de María Guadalupe Morales en la lista de los 10 perfiles idóneos para Fiscal General y luego en la terna de la que salió designado Adrián López Solís, reconoció la presidenta de la Comisión de Equidad del Congreso del Estado, Lucia Martínez. "Hay que cuidar el discurso, el hecho de pedir equidad se vuelve discriminatorio, todas las mujeres y los



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

hombres deben destacar por sus facultades y no por hecho de ser mujer quitarle un espacio a un hombre con mayor capacidad”.

Combate real a la corrupción interna y a la impunidad se espera de la Fiscalía: Estrada

La Página

<http://lapaginanoticias.com.mx/combate-real-a-la-corrupcion-interna-y-a-la-impunidad-se-espera-de-la-fiscalia-estrada/>

Se espera la labor eficiente de la nueva Fiscalía General de Michoacán, con un trabajo cercano a la gente y que combata verdaderamente la corrupción interna y la impunidad, puntualizó Javier Estrada Cárdenas. El coordinador de la fracción parlamentaria del PAN en la 74 Legislatura del Congreso del Estado señaló que se hará cumplir la ley por lo que el fiscal (Adrián López Solís) tendrá que comparecer 2 veces al año y presentar un informe anual, sin olvidar que su labor será medida por diversos indicadores, mismos que de no cumplirse serán la base para removerlo de su cargo.

Morena debe resolver sus problemas y dejar de ensuciar procedimientos

Quadratin

<https://www.quadratin.com.mx/principal/morena-debe-resolver-sus-problemas-y-dejar-de-ensuciar-procedimientos/>

El grupo parlamentario de Morena debe resolver sus problemas internos y dejar de ensuciar los procedimientos legislativos, exigió el presidente de la Mesa Directiva del Congreso del Estado José Antonio Salas, ante las acusaciones de los morenistas de que hubo clonación de cédulas en la votación para la designación del Fiscal General Adrián López Solís. “El procedimiento fue transparente, estuvo a la vista de todos, salieron los 40 votos de los diputados; lo que traen son problemas internos y lo demás lo desconozco”, indicó el responsable de la legalidad de los procedimientos legislativos.

Planteará GPMorena que alianza con PT en Michoacán no está resultando

Quadratin

<https://www.quadratin.com.mx/principal/planteara-gpmorena-que-alianza-con-pt-en-michoacan-no-esta-resultando/>

La alianza de Morena con el Partido del Trabajo será valorada a nivel nacional porque ese es su origen, debido a que el voto de los diputados petistas locales ha sido contrario a sus intereses. El coordinador del grupo parlamentario de Morena, Fermín Bernabé Bahena, adelantó que el próximo jueves van a reunirse con la presidenta y secretaria general de ese instituto político, Yeidckol Polevnsky, y le van a plantear que la alianza no está dando resultados en Michoacán, ya que no votan en línea.

Jubilados De SEE Se Manifiestan Frente A Congreso Maestros en plantón frente al Congreso por falta de pagos

Changoonga, Quadratin

<https://www.changoonga.com/morelia-jubilados-de-see-se-manifiestan-frente-a-congreso/>
<https://www.quadratin.com.mx/sucesos/maestros-en-planton-frente-al-congreso-por-falta-de-pagos/>

Un grupo de manifestantes pertenecientes a maestros jubilados se movilizaron de la Secretaría de Finanzas hasta el Congreso Local, para exigir el pago de su fondo de retiro desde el año 2011. En palabras Ofelia Cruz, el monto que mes debe a 2300 maestros retirados es de 25 mil pesos, los manifestantes no pertenecen a ningún sindicato, pero si representan a todos los pensionados del estado.



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

Designación Del Fiscal Total Responsabilidad De Diputados: FUCIDIM

Changoonga

<https://www.changoonga.com/michoacan-designacion-del-fiscal-total-responsabilidad-de-diputados-fucidim/>

Respecto al tema de la designación del nuevo Fiscal General del estado, el Presidente de Fundación Ciudadana para el Desarrollo Integral de Michoacán (FUCIDIM) y Coordinador Estatal De Las Mesas De Seguridad Y Justicia En Michoacán, Roberto Ramírez Delgado, comentó que ha sido un tema muy controversial, cree se debió atender de una manera más precisa y especial, desde las bases de la convocatoria y en el proceso, considera tuvo que haber elementos mayores aparte de los Diputados.

Expone Secretaria de Turismo a diputados locales, acciones pendientes en la materia en Michoacán

Monitor Expreso

<https://www.monitorexpresso.com/expone-secretaria-de-turismo-a-diputados-locales-acciones-pendientes-en-la-materia-en-michoacan/>

La secretaria de Turismo en Michoacán, Claudia Chávez López, visitó éste día a los integrantes de la Comisión especial de Turismo del Congreso Local, para exponer las acciones pendientes y estrategias en la materia que serán aplicadas en el estado. Durante la reunión de la Comisión, la titular de Sectur manifestó que se necesita un recurso de dos millones de pesos para entregar créditos a micro y pequeñas empresas que se dedican al turismo michoacano a base de créditos en conjunto con SíFinancia. Detalló que los principales beneficiados son mujeres y jóvenes que tienen interés de levantar un negocio propio.

A nivel nacional, en la 4T, no reconocen a Fermín Bernabé como coordinador

MetaPolítica

<https://metapolitica.mx/2019/02/26/a-nivel-nacional-en-la-4t-no-reconocen-a-fermin-bernabe-como-coordinador/>

El recién electo coordinador de la bancada de Morena, Fermín Bernabé Bahena fue excluido de las reuniones de trabajo que se sostienen con la secretarías de Gobernación (Segob), de Hacienda (SHCP), de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano (Sedatu), y del Instituto Nacional para el Federalismo y el Desarrollo Municipal (INAFED), en donde no ha sido reconocido como coordinador de la bancada de Morena en el Congreso del Estado. La invitación al encuentro se dirigió al diputado Alfredo Ramírez Bedolla a quien la dirigencia nacional reconocería como coordinador de la fracción parlamentaria de Morena en Michoacán, se puede ver al dirigente nacional de Morena, Yeidkol Polevnsky Gurwitz, el coordinador de alcaldes Víctor Báez Ceja, el delegado de Morena, Sergio Pimentel y el presidente municipal de Morelia, Raúl Morón Orozco.

Aplaza PRD definición de coordinador para este miércoles

Revolución 3.0

<http://michoacantrespuntocero.com/aplaza-prd-definicion-coordinador-este-miercoles/>

Los integrantes de la bancada del Partido de la Revolución Democrática en el Congreso del Estado, decidieron aplazar para mañana miércoles por la mañana, según lo confirmó el diputado amarillo Norberto Antonio Martínez Soto. Entrevistado a propósito de si se permitirá la imposición de Antonio Soto Sánchez como coordinador parlamentario pese a apenas haberse integrado a la bancada, Martínez Soto refirió: "estamos pidiendo los diputados que nos dejen decidir a nosotros cuatro. "Hay muchos activos importantes en estos cuatro diputados que estamos, vamos a ponernos de acuerdo, somos ordenados porque somos ya viejos en la política todos, a pesar de que los compañeros Octavio y Araceli sean más jóvenes todos tenemos ya mucha experiencia.



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

Avanza aprobación de Ley de Extinción de Dominio en Congreso michoacano

Boletín

La Comisión de Puntos Constitucionales aprobó el dictamen para ratificar en el pleno del Congreso del Estado la Ley de Extinción de Dominio, que otorga facultades para que los bienes patrimoniales de personas relacionadas con diversos delitos pasen a ser propiedad del Estado. Después de ser aprobada por el Congreso de la Unión la reforma a los artículos 22 y 73 de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, impulsada por el Presidente Andrés Manuel López Obrador, la enmienda inició su recorrido por las entidades federativas para ser votada en las legislaturas locales; para su entrada en vigor se requiere que por lo menos 17 congresos estatales ratifiquen su aprobación.

Michoacán con una Fiscalía fuerte para responder a los ciudadanos: Araceli Saucedo

Boletín

“El Congreso del Estado cumplió con la encomienda constitucional con la designación del Fiscal General del Estado, con lo que se garantiza que Michoacán tenga una institución fortalecida y autónoma, para hacer frente a los retos y combatir la impunidad”, afirmó la diputada Araceli Saucedo Reyes, integrante de la Comisión de Justicia en la LXXIV Legislatura local.

Existe plena certeza de que la entidad contará con una Fiscalía cercana a los ciudadanos, la cual será eficaz en el combate a la impunidad, para dar resultados a las y los michoacanos que demandan mayor seguridad y justicia.

Por irregularidades en el proceso, iniciaran investigaciones para determinar autenticidad de las boletas en la elección del fiscal general

Boletín

Las y los ciudadanos de Michoacán deben estar seguros que once integrantes de la fracción parlamentaria de MORENA “votamos en contra del ‘fiscal carnal’ del gobernador”. No hay duda en ello, aseguró la diputada Cristina Portillo Ayala, al señalar: “estamos conscientes que en la designación del nuevo fiscal general se presentan irregularidades en el proceso y opacidad por la intervención del poder ejecutivo que influyeron en las decisiones de algunos diputados y diputadas, para orientar el voto a favor del candidato del gobernador”.

Apoyará PT desde el Congreso local iniciativas en favor de la Cuarta Transformación: Tere Mora

Boletín

La diputada local del Partido del Trabajo (PT), Tere Mora Covarrubias, señaló que desde el Congreso del Estado, los legisladores petistas apoyarán las iniciativas presentadas por el Grupo Parlamentario del PT en San Lázaro con las que buscan derogar la Ley General del Servicio Profesional Docente y la Ley del Instituto Nacional para la Evaluación de la Educación (INEE). La integrante de la Comisión de Educación en el Congreso local detalló que con esto, el PT busca echar abajo dos leyes de la Reforma Educativa, la Ley de Servicio Profesional Docente y del Instituto de Evaluación Educativa ya que las consideró como lesivas para el magisterio.

Alfredo Ramírez acompaña a ediles en gestión de recursos federales

Boletín

El diputado Alfredo Ramírez Bedolla acompañó a presidentes municipales emanados de la coalición Juntos Haremos Historia en la reunión que sostuvieron con funcionarios del Gobierno de México, con el propósito de apoyarlos en la gestión de recursos federales que les permitan reforzar sus acciones de gobierno en beneficio de los habitantes de municipios michoacanos. Alrededor de 50 alcaldes de Morena, PT, y de la expresión política Alianza Democrática Nacional (ADN) sostuvieron este día una reunión de trabajo con funcionarios de las secretarías de Gobernación (Segob), de Hacienda (SHCP), de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano (Sedatu), y del Instituto Nacional para el Federalismo y el Desarrollo Municipal (INAFED), en la que también estuvieron



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

acompañados por el delegado nacional de Morena en Michoacán, Sergio Pimentel, así como por el diputado federal Carlos Torres Piña.

Diputados aprueban reforma para promover trabajo de artesanos

Boletín

Con el propósito de fortalecer el marco normativo que permita impulsar el desarrollo artesanal en las diferentes regiones turísticas de Michoacán, los diputados integrantes de la Comisión de Turismo del Congreso local, aprobaron reformas a la Ley de Turismo. En reunión de trabajo, los diputados Araceli Saucedo, Sandra Luz Valencia y Oscar Ledesma, presidente e integrantes respectivamente, avalaron el dictamen por el que se adiciona la fracción I, al artículo 9 de la Ley de Turismo, para establecer que la Secretaría de Turismo, en coordinación con el Instituto del Artesano Michoacano, deberán promover corredores artesanales en los principales destinos turísticos del estado.

Avanza Comité de Transparencia en el Congreso del Estado

Boletín

Con el compromiso de continuar trabajando por un Congreso del Estado más transparente, el Comité de Transparencia y Acceso a la Información se reunió con el coordinador Antonio Sosa López para conocer los avances que se tienen en la materia. Durante esta reunión, Oscar Escobar Ledesma, presidente del Comité de Transparencia y Acceso a la Información, llamó a los trabajadores de las áreas internas de Congreso del Estado a cumplir con la presentación de la información en tiempo y forma, debido a que la población requiere estar mejor informada sobre el funcionamiento del Legislativo.

Pactan impulso al sector turístico en Michoacán, entre Congreso y Sectur: Araceli Saucedo

Boletín

Con el objetivo de impulsar acciones coordinadas que incrementen la afluencia turística en Michoacán, así como revisar la situación que prevalece en el sector ante los recortes presupuestales de la federación, se realizó una reunión entre los diputados de la Comisión de Turismo en la LXXIV Legislatura que preside Araceli Saucedo Reyes y la titular de Sectur, Claudia Chávez López. En la reunión de la funcionaria estatal expuso diversos temas de la actividad turística en la entidad y dio a conocer a los diputados que en el 2018 la derrama económica era de 11 mil 50 millones de pesos, lo que representa un crecimiento del 4.8 por ciento, en comparación del 2017 y un 12.3 por ciento del crecimiento acumulado desde el 2015.

Urge claridad en postura federal sobre recortes a sector educativo: Tony Martínez

Boletín

Es urgente que el Gobierno Federal clarifique su postura en torno a la problemática que se avecina en el sector educativo por los recortes aplicados a este rubro, recalcó el diputado Norberto Antonio Martínez Soto, presidente de la Comisión de Programación, Presupuesto y Cuenta Pública en la LXXIV Legislatura del Congreso del Estado. El legislador de extracción perredista apuntó que pese a la problemática educativa que se registró en Michoacán en la recta inicial de 2019, aún están por venir más efectos adversos por el castigo que la federación ha aplicado al sector educativo.

Llama Fermín Bernabé a la unidad entre la militancia de Morena

Boletín

Un mensaje de unidad a la militancia de Morena, emitió el coordinador del Grupo Parlamentario de dicho organismo político en el Congreso de Michoacán, Fermín Bernabé Bahena, a fin de que los lineamientos que constituyen a la Cuarta Transformación no se vean transgredidos. Los retos que enfrenta Michoacán, remarcó el diputado por el distrito 10 local, solo se podrán afrontar si quienes forman parte de la Cuarta Transformación se mantienen unidos y con el firme propósito de



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

responderle a quienes le apostaron a una transición política acorde a las necesidades de la entidad.

A no disminuir recursos al sector educativo, exhorta Octavio Ocampo, a la federación

Boletín

Ante los recortes anunciados por la Secretaría de Hacienda y Crédito Público a la educación media superior, es urgente que la federación asuma la rectoría del sector y todo lo que ello conlleva, para evitar un colapso en los subsistemas, consideró el diputado integrante de la Comisión de Hacienda y Deuda Pública en la LXXIV Legislatura local, Octavio Ocampo Córdova. En ese contexto, sostuvo que la disminución de recursos federales sólo puede ser viable, si la federación asume nuevamente la rectoría del sector educativo, ya que es ahí donde se va la parte más importante del presupuesto que tiene el estado, por lo que hoy más que nunca se debe reconsiderar el planteamiento del Gobierno de Michoacán sobre la devolución de la nómina.

Recorte a estancias infantiles y programas a favor de mujeres, es violencia institucional: Yarabí Ávila

Boletín

El recorte de recursos al Programa de Bienestar de Niñas y Niños hijos de madres trabajadoras, es violencia institucional contra las mujeres y una violación a los derechos humanos de niñas y niños, aseguró la diputada del PRI en el Congreso del Estado Yarabí Ávila González. A unos días de conmemorarse el Día Internacional de la Mujer que tiene lugar el 8 de marzo, la diputada local lamentó la actuación del Gobierno Federal frente a la situación de indefensión en que quedan niños y niñas que no tienen la posibilidad de ser cuidados por sus madres, que en muchos de los casos son el principal sustento familiar.

Nota Política

Los ciudadanos no estamos satisfechos con elección de Fiscal General: Manuel Antúnez

IDIMedia

<https://www.idimedia.com/noticias/transparencia/los-ciudadanos-no-estamos-satisfechos-con-eleccion-de-fiscal-general-manuel-antunez/>

Los ciudadanos no estamos satisfechos con el proceso de elección del Fiscal General en el Estado, el cual se intentó fuera abierto, transparente y claro terminó en acusaciones y opacidad, lo que es inaceptable, remarcó Luis Manuel Antúnez Oviedo, Delegado Nacional de Movimiento Ciudadano en Michoacán. Además, dijo que no hubo claridad en la elección, los diputados deben responder no a sus intereses personales, sino a las necesidades de los ciudadanos; "no podemos permitir que en próximas designaciones se actúe con reservas, se vienen grandes retos y aún hay tiempo de hacer un proceso general abierto y transparente", afirmó.

Morena se hace bolas, desde el Ayuntamiento hasta la legislatura

UrbisTV

<http://www.urbistv.com.mx/opinion/morena-se-hace-bolas-desde-el-ayuntamiento-hasta-la-legislatura.html>

Hoy se cumplen 7 días contando sábado y domingo, de que los trabajadores del SIDEMM, el Sindicato Demócrata de Empleados Municipales del Ayuntamiento de Morelia realizan un paro indefinido de labores merced a la promesa incumplida del presidente Municipal de Morena, Raúl Morón Orozco, de regresar en enero de este año las prestaciones que les retiró y que habían ganado los trabajadores desde la administración pasada y que ya habían, incluso, hasta cobrado en septiembre de 2018. Hay quienes señalan que el alcalde Morón, no ha cumplido con este sindicato por el apoyo incondicional que mostró Santa María Reyes, al Ex alcalde Alfonso Martínez Alcázar, pero independientemente de lo que se diga en medios, los trabajadores son quienes sufren las consecuencias, pues lo que les retiró Morón (3 mil 500 pesos por trabajador),



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

alcanza hoy en día para comprar la despensa, para pagar una cuota del colegio de uno de los hijos o los impuestos a los que estamos sometidos cada día más los ciudadanos y ante ellos, pues resulta evidente el porqué del enojo y molestia de los trabajadores con quien promete pero no cumple.

Los suspirantes... Escala conflicto interno en Morena

A tiempo

<https://www.atiempo.mx/destacadas/los-suspirantes-escala-conflicto-interno-en-morena/>

Con la mirada puesta en 2021, comienza a escalar y a subir de tono el conflicto interno en el Morena en Michoacán. Aunque las tribus ya existen al interior de dicho partido desde su formación, ahora se están formando dos bloques bien definidos que están abiertamente confrontados en los temas políticos y que obviamente buscan el control del partido de cara a las próximas elecciones. Por un lado está el delegado especial enviado desde la capital del país, Sergio Pimentel Mendoza, y la nueva Dirección Ejecutiva Estatal, órgano colegiado encabezado por Martín López Ortiz.

TEEM dejó sin efectos elección y nombramiento de Oscar Escobar como dirigente del PAN

Descabeza TEEM a dirigencia del PAN en Michoacán

Invalida TEEM elección de Oscar Escobar como dirigente del PAN

Invalida TEEM elección de la dirigencia estatal del PAN; tiene 24 horas para atender observaciones

Ordena TEEM a CEO del PAN revisar cumplimiento de requisitos de quienes compitieron por la dirigencia estatal

MiMorelia, IDIMedia, Quadratin, La Página

<https://www.mimorelia.com/teem-dejo-sin-efectos-eleccion-y-nombramiento-de-oscar-escobar-como-dirigente-del-pan/>

<https://www.idimedia.com/noticias/sucesos/descabeza-teem-a-dirigencia-del-pan-en-michoacan/>

<https://www.quadratin.com.mx/principal/invalida-teem-eleccion-de-oscar-escobar-como-dirigente-del-pan/>

<http://www.urbistv.com.mx/politica/invalida-teem-eleccion-de-la-dirigencia-estatal-del-pan-tiene-24-horas-para-atender-observaciones.html>

<http://lapaginanoticias.com.mx/ordena-teem-a-ceo-del-pan-revisar-cumplimiento-de-requisitos-de-quienes-compitieron-por-la-dirigencia-estatal/>

En sesión pública celebrada esta tarde, el pleno del Tribunal Electoral del Estado de Michoacán (TEEM) revocó el acuerdo CEO/010/2018 relativo al registro de Oscar Escobar Ledesma, como candidato a la dirigencia estatal del Partido Acción Nacional (PAN). La sentencia aprobada deja sin efectos el proceso de elección de la dirigencia así como su nombramiento como presidente del Comité Ejecutivo Estatal, motivo por el cual la Comisión de Justicia del órgano político a nivel nacional tiene un plazo de 24 horas para revisar si se cumplieron o no los requisitos de elegibilidad de parte Escobar Ledesma.

Amplia PAN el amparo contra la federación y Cámara de Diputados por recorte a estancias infantiles: OEL

La Página

<http://lapaginanoticias.com.mx/amplia-pan-el-amparo-contrala-federacion-y-camara-de-diputados-por-recorte-a-estancias-infantiles-oel/>

El Partido Acción Nacional amplió el amparo directo colectivo en contra de la Cámara de Diputados y el Gobierno Federal, para que se suspenda el recorte presupuestal a las estancias infantiles, informó Óscar Escobar Ledesma. El presidente del Comité Directivo Estatal del Partido Acción Nacional destacó que con ese recort se violan leyes estatales, federales, normas generales, la Constitución y múltiples tratados internacionales.



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

Va PT por eliminar el modelo neoliberal

Indicio

<http://www.indiciomich.com/va-pt-por-eliminar-el-modelo-neoliberal/>

El diputado Reginaldo Sandoval Flores, coordinador parlamentario del Partido del Trabajo en San Lázaro, afirmó que los mexicanos hoy enfrentan una nueva realidad, por lo que llamó a aprovechar esta oportunidad de libertad conquistada, para transformar y dismantelar el dañino modelo neoliberal. Al participar en el Congreso Nacional de Educación Indígena, organizado por su grupo parlamentario, externó que es fundamental para la Cuarta Transformación implementar un modelo educativo con mayor sentido social y que busque la igualdad. "Para nosotros en el GPPT no se puede simplemente reformar, hay que abrogar el artículo tercero constitucional".

Por resolución del TEEM, PAN requerirá a Óscar Escobar

MetaPolítica

<https://metapolitica.mx/2019/02/26/por-resolucion-del-teem-pan-requerira-a-oscar-escobar/>

En la sesión del Tribunal Electoral del Estado de Michoacán (TEEM) que se celebró este martes, se ordenó a la Comisión de Procesos Internos del Partido Acción Nacional (PAN), revise y requiera a Oscar Escobar Ledesma para el cumplimiento del requisito de solicitud de licencia, que establecen los estatutos, y que no se presentó en la documentación para el proceso electivo interno por la dirigencia estatal que se celebró en diciembre pasado. Esta resolución se da en respuesta y seguimiento a lo mandado también por la Sala Regional de Toluca del Tribunal Electoral, ante el cual Sergio Benítez, aspirante a la dirigencia, recurrió para buscar anular el registro de Oscar Escobar, dirigente estatal del PAN.

Sergio Pimentel es el nuevo dirigente de Morena Michoacán

Revolución 3.0

<http://michoacantrespuntocero.com/sergio-pimentel-nuevo-dirigente-morena-michoacan/>

Sergio Pimentel o "Yeyo" como le dicen los militantes del partido de López Obrador ha sido nombrado Presidente de Morena Michoacán, luego de una larga espera de meses por fin el CEN de Morena le entregó el liderazgo al operador político de Gabriel García. El ahora Presidente Estatal confirmó en entrevista que fue notificado por la Presidenta del Comité Ejecutivo Nacional de Morena Yeikol Polevnsky, sin definir aún el tiempo que estará encabezando el partido que ganó las pasadas elecciones en México.

Notas Gobierno

Marchan jubilados del sector educativo en demanda de sus pagos

Quadratin

<https://www.quadratin.com.mx/municipios/morelia/marchan-jubilados-del-sector-educativo-en-demanda-de-sus-pagos/>

Personal jubilado de la Secretaría de Educación en el Estado (SEE) se manifiesta la mañana de este martes por calles de Morelia. Con una marcha los inconformes exigen que el gobierno estatal y el secretario de Educación Alberto Frutis cumpla con los pagos que se les adeuda a este sector. La marcha inició en la plaza Morelos y avanza por la avenida Acueducto para incorporarse a la avenida Madero y posteriormente arribar a Palacio de Gobierno. En ese punto prevén encabezar un pequeño mitin de protesta para demandar que sus pagos se les deposite lo más pronto posible, pues acusan que desde hace meses no se les paga.

Cercanía con Silvano no se puede negar, pero será para coordinarnos: Fiscal

Contramuro

<https://www.contramuro.com/cercania-con-silvano-no-se-puede-negar-pero-sera-para-coordinarnos-fiscal/>

El nuevo fiscal General del Estado (FGE), Adrián López Solís, admitió que la cercanía con el



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

gobernador de Michoacán, Silvano Aureoles Conejo, no se puede negar, pero aseguró que será para coordinarse en la impartición de justicia. Durante su toma de posesión como titular de la FGE, López Solís comentó, "hay razones para establecer cercanías con en el titular del Ejecutivo estatal que no se pueden negar, pero cercanías necesarias para el trabajo coordinado y en aras del cumplimiento de esta responsabilidad".

Tampoco se cerrarán estancias infantiles en Michoacán; Silvano Aureoles

Búsqueda

<https://revistabusqueda.com.mx/21860-2/>

El Gobernador Constitucional Silvano Aureoles Conejo se reunió esta tarde con responsables de diversas estancias infantiles de la entidad, a quienes ofreció todo el apoyo de su gobierno para construir en conjunto, una alternativa que permita seguir otorgando subsidios para lo operación de estos espacios para la niñez, a fin de no dejar desprotegidas a cientos de madres de familia que requieren de estos servicios. "Que se diga que las estancias infantiles se cierran porque había corrupción, es inaceptable. Con todos y todas ustedes mi solidaridad y mi rechazo ante ese tipo de calificativos", afirmó el mandatario estatal a las y los representantes de las más de 300 estancias infantiles que operan en Michoacán.

Prepara Michoacán Foro Estatal del Plan Nacional de Desarrollo

AmericanoVictor

<https://americanovictor.com/prepara-michoacan-foro-estatal-del-plan-nacional-de-desarrollo/>

Con el objetivo de aportar activamente a la transformación positiva del país, el Gobierno del Estado, en coordinación con la Federación, llevará a cabo el Foro Estatal del Plan Nacional de Desarrollo 2019-2024 (PND), a realizarse el próximo 11 de marzo. Tras ser elegido para ser sede de uno de los foros que, con motivo de la integración del Plan Nacional de Desarrollo, promueve la administración federal, en cumplimiento a la instrucción del Gobernador Silvano Aureoles Conejo, se desplegó la organización del evento.

Emitidas 1 mil cartas invitación a patrones irregulares

El Sol

<https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/emitidas-1-mil-cartas-invitecion-a-patrones-irregulares-3113947.html>

Hasta el momento, en la lucha frontal contra la simulación y la evasión, el Instituto Mexicano del Seguro Social ya envió 1 mil cartas invitación a patrones detectados con irregularidades en el registro de trabajadores y cuotas obrero patronales, así como la subcontratación (outsourcing). Germán Martínez Cázares expuso ante los medios de comunicación que en una serie de áreas se han encontrado irregularidades, desde presunta corrupción en el servicio de diálisis y hemodiálisis hasta patrones que reportan un salario de trabajadores y les pagan otro, además de imperar la informalidad laboral.

Notas Seguridad

Violencia e impunidad reglones no privativos de Michoacán

Portal Hidalgo

<http://portalhidalgo.com/violencia-e-impunidad-reglones-no-privativos-de-michoacan/>

Los temas de la violencia e impunidad no son privativos de Michoacán, afirmó el Fiscal General del Estado Adrián López Solís. Quien dijo que estos temas se viven en México y todo el mundo. Son un reto, lo tenemos claro. López Solís, expuso que desde lo legal se tiene claro el accionar de la Fiscalía, hay que aceptar los nuevos retos en aras de sacar adelante esta meta para seguir brindando bienestar y desarrollo para Michoacán. El Fiscal, destacó que se tendrá una apertura con la sociedad y aceptó que habrá cercanías con el Ejecutivo pero de trabajo y no para presumir.



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

Reto de Fiscalía evitar que grupos delincuenciales se empoderen

Portal Hidalgo

<http://portalhidalgo.com/reto-de-fiscalia-evitar-que-grupos-delincuenciales-se-empoderen/>

El ex procurador de Justicia del Estado, Martín Godoy Castro, afirmó que el proceso para lograr que Michoacán transité hacia la tranquilidad y paz social continuará con la nueva Fiscalía General del Estado. Recordó que si bien han quedado atrás sucesos lamentables como lo fue la presión de los grupos delincuenciales había los actores de la vida pública, incluso contra los medios de comunicación, el compromiso a favor de la seguridad se mantiene. Godoy Castro, quien llegará a la Procuraduría de Justicia del Estado con el apoyo del llamado "virrey" Alfredo Castillo, evaluó el accionar de este órgano jurisdiccional que llega a su extinción en donde el punto central fue combate a los cárteles delincuenciales y el accionar para atender la aparición de los grupos de autodefensa, esto será histórico, dijo.

Extremar precauciones al manejar en la autopista recomienda regidor Oscar de la Peña

Marea Política

<http://mareapolitica.com/index.php/noticia/?id=2457>

Dados los últimos acontecimientos fatales que han ocurrido en diversos tramos de la autopista Siglo XXI, el regidor municipal, integrante de la comisión de protección civil, Oscar de la Peña Carmona, hizo un llamado a los automovilistas y conductores a que extremen las precauciones en la citada vía. Al margen de los decesos fatales y las lesiones incapacitantes, dijo el edil, la pérdida del patrimonio que muchas veces representa el automotor, son factores que se deben evitar lo más posible, externó.

Cursarán los 158 trabajadores del Instituto de la Defensoría Pública una maestría: Marco Aurelio Nava

La Página

<http://lapaginanoticias.com.mx/cursaran-los-158-trabajadores-del-instituto-de-la-defensoria-publica-una-maestria-marco-aurelio-nava/>

Para ofrecer un mejor servicio a la ciudadanía, se espera que a partir de abril los 158 abogados que laboran en el Instituto de la Defensoría Pública cursen una maestría, señaló Marco Aurelio Nava Cervantes. El titular del Instituto de la Defensoría Pública destalló que hoy día 70 defensores ya cursan un posgrado, sin embargo, será a partir de abril cuando inicien con la Maestría en Defensoría Pública y Derechos Humanos. "Paso que estamos dando una vez que forma parte del plan de trabajo que establecimos".

De nuevo encadenan a comuneros en Aquila

El Sol

<https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/de-nuevo-encadenan-a-comuneros-en-aquila-3113436.html>

Unos 12 comuneros de Santa María Ostula, municipio de Aquila fueron encadenados ello como, presunto "castigo" por no participar en la toma carretera que se registran desde el fin de semana en la zona. Este es el segundo hecho similar registrado en esa comunidad en este año, en enero padres de familia fueron encadenados por oponerse al cierre de una escuela. Al respecto de lo anterior se informó que esta mañana de martes se alertó que comuneros de esta demarcación habían sido encadenados 12 personas de las comunidades de La Cobanera, La Ticla, El Duin y El Zapote, en la población de Xayakalan, ello como represalia por, presuntamente, no haber participado en las tomas carreteras que desde el fin de semana en esta zona.

Comisión de Puntos Constitucionales aprueba minuta del Senado sobre la Guardia Nacional

Provincia

<https://www.provincia.com.mx/v2/mexico/comision-de-puntos-constitucionales-aprueba-minuta-del-senado-sobre-la-guardia-nacional/b>

La Comisión de Puntos Constitucionales de la Cámara de Diputados avaló por unanimidad en sus



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

términos la minuta de reformas que envió el Senado de la República para crear la Guardia Nacional con carácter civil y que las Fuerzas Armadas regresen a los cuarteles en un máximo de cinco años. En sesión, los diputados de Morena, PAN, PRI, MC, PES, PT y PVEM aprobaron en escasos 60 minutos el dictamen con 27 votos a favor y ninguno en contra. Los legisladores celebraron las modificaciones que realizó la cámara revisora para tener una institución que no vaya a crear confusión sobre su carácter civil y no militar.